



Die Grünen Leverkusen Ratsfraktion

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Rathaus
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

14. September 2017

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien setzen zu lassen:

Auf der Lützenkirchner Straße wird versuchsweise Tempo-40 eingeführt. Nach einem Jahr legt die Verwaltung dazu einen Bericht vor.

Begründung:

Eine Temporeduzierung gerade auch auf stark befahrenen Leverkusener Straßen führt zu einer deutlichen Reduzierung der Stickoxyd-Belastung. Am Beispiel der Lützenkirchener Straße soll überprüft werden, wie sich die bereits in Stuttgart erprobte Einführung von Tempo-40 auf wichtigen Verkehrsachsen lokal, aber auch auf den städt. Gesamtverkehr auswirkt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Roswitha Arnold, Fraktionsvorsitzende

Gerd Wölwer, umweltpolitischer Sprecher

Klaus Wolf, Mitglied im Ausschuss für Stadtentwicklung, Bauen und Planen